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         Stadtratsfraktion Neusäß  

 

An den  
Stadtrat der Stadt Neusäß 
z.Hd. Herrn Bürgermeister Greiner 
Hauptstraße 26 
86356 Neusäß         Neusäß, 10.03.2021  

 

Baumfällung in Hainhofen 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

sehr geehrte Stadtratskolleginnen und -kollegen. 

 

Dem Schutz und Erhalt von Bäumen kommt angesichts des Klimawandels und auch des aktuellen 

Waldzustandsberichts eine immer größere Bedeutung zu. Nicht zuletzt ist es ein Thema, das die 

Menschen bewegt. Immer wieder müssen große, ortsbildprägende Bäume aus Gründen gefällt 

werden, die sich der Allgemeinheit nicht immer auf den ersten Blick erschließen. So zuletzt die 

Fällung der alten großen Rosskastanie an der kleinen Schmutterbrücke am Hainhofer Schloss. Die 

Fällung eines solchen Baumes ist ein sehr emotionales Thema. Viele Neusässer*innen, 

Hainhofer*innen und Spaziergänger*innen verbinden Erinnerungen mit diesem Baum, er gehörte 

zu ihrem Ortsbild. Jetzt ist dort eine sehr unansehnliche, traurige „freie“ Fläche.  

Die Bürger*innen erfuhren von der Fällung erst am Tag der Fällung, bzw. einen Tag später aus der 

Zeitung. Die führte zu großem Unmut, den man unserer Meinung nach mit einer rechtzeitigen 

Information und Erklärung -auch vor Ort- zumindest hätte verringern können. 

Unsere Fraktion stellt daher folgenden Antrag 

1. Wenn die Stadt einen ortsbildprägenden oder einen wegen seines Alters und seiner Größe 

erhaltenswerten Baum fällen muss, sind die Bürger*innen rechtzeitig vorab in geeigneter 

Weise darüber zu informieren; am besten bei einem angekündigten Vor-Ort-Termin oder 

durch einen erklärenden Aushang bei dem betroffenen Baum mehrere Wochen im Voraus. 

2. Für die Fällung der Rosskastanie in Hainhofen soll die (ehemalige) Allee mit geeigneten 

Bäumen wiederhergestellt werden und eine zusätzliche Ersatzpflanzung im unmittelbaren 

Umfeld (in der entstandenen Lücke) des gefällten Baumes erfolgen.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Für die Fraktion: Silvia Daßler 


